

Ressort: Gesundheit

Studie: Zahlreiche Deutsche nehmen Sterbehilfe in Schweiz in Anspruch

Zürich, 21.08.2014, 12:12 Uhr

GDN - Annähernd die Hälfte der Menschen, die in den Jahren 2008 bis 2012 in die Schweiz reisten, um die dort legale Sterbehilfe in Anspruch zu nehmen, kam nach den Ergebnissen einer aktuellen Studie aus Deutschland. Die Studie, an der u.a. die Universität Zürich beteiligt war, wurde am Mittwoch in dem britischen Magazin "Journal of Medical Ethics" veröffentlicht.

Die Wissenschaftler ermittelten unter anderem Alter, Geschlecht und Herkunftsland der Menschen, die in die Schweiz kommen, um zu sterben. Im besagten Zeitraum seien insgesamt 611 sterbewillige Personen aus 31 verschiedenen Ländern in die Schweiz gereist. Der Großteil der Suizidwilligen stamme den Autoren zufolge aus Deutschland. Demnach waren unter den 611 berücksichtigten Personen 268 Deutsche, das entspricht etwa 44 Prozent. An zweiter und dritter Stelle listet die Studie Großbritannien (126 Personen) und Frankreich (66 Personen) auf. Nach Ansicht von Schweizer Sterbehilfe-Organisationen weise die Studie allerdings zahlreiche Ungenauigkeiten auf und verschweige wichtige Hintergrundinformationen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39690/studie-zahlreiche-deutsche-nehmen-sterbehilfe-in-schweiz-in-anspruch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com